

Jugend- und Familien-Skiausfahrt 2013

Familien-Skiausfahrt der TSV-Jugend

Gut gelaunt starteten skibegeisterte TSVler am Samstag mit dem Bus nach Ofterschwang (Allgäu). Bei herrlichem Sonnenschein im Skigebiet war es eine Freude für die Teilnehmer die Skier und Snowboards anzuschlappen. Die Schneeverhältnisse waren top und die vielen Teilnehmer, die im TSV normalerweise ganz andere Sportarten ausüben, hatten richtig viel Spaß. Der Bus war schon seit Wochen ausgebucht, so begehrt war die Skiausfahrt wieder und die Stimmung war von Anfang an Spitze. Die insgesamt 50 TSVler, darunter weit über die Hälfte Kinder und Jugendliche, konnten einen wunderschönen Skiausflug genießen.

Vielen Dank an unsere Organisatoren Sabine und Manfred Breitling.
Wir freuen uns schon auf die nächste Ausfahrt!

